

Die Pistoliers der Stadtschützen Langenthal im 2. Rang am 25. Oberaargauer-Verbands-Gruppen-Cup P25m 2017



Gruppenbild mit Dame: Patrick Roos, Thomas Kaufmann, Alina Korotyia, Dominik Friedrich, Iwan Bösiger; Team «Elite»

Freude herrscht! 15 Gruppen zu 5 Schützen aus dem Landesteil Oberaargau fanden sich am Samstag, 21. Oktober, im Schiessstand Weier in Langenthal ein, um den Cupsieger 2017 zu erküren.

3 Gruppen der Stadtschützen, «Junioren», «Veterani» und «Elite» konnten im hochkarätigen Teilnehmerfeld gut mithalten. Dabei half manchmal auch das Losglück etwas mit. 2 x 5 Schüsse in je 30 Sekunden war das Schiessprogramm.

Wer also in den Final eingezogen war, musste das Programm 5x schiessen. Dies gelang dem Langenthaler Team «Elite». Im Final gewann das beste Team dieses Nachmittags, Hindelbank 1. Die Gruppe «Veterani» erreichte den sehr guten 4. Rang. Die Junioren schieden mit einem guten Resultat in der 1. Cuprunde aus.

Resultate über 95 schossen bei den Langenthalern: Bösiger Iwan 96, Kaufmann Thomas 97,96, Roos Patrick 97, Friedrich Dominik 97, Alina Korotyia 96, Seidel Andreas 97, Schiesser Walter 98.

Junioren: Tran Michael 94. Herzlichen Dank für den super Einsatz.

Einmal mehr hat sich der Schiessstand Weier für solche Anlässe bestens bewährt. Einige Maximum-Resultate haben bewiesen, dass der 25m-Stand optimal gelegen ist. Die von den Stadtschützen neu renovierte Schützenstube wurde von allen Schützen sehr geschätzt.

Hans Peter Riser
Pistolenchef, Stadtschützen Langenthal